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度过了几天的高强度训练后，海
港全队总算在上周六迎来一天假期。
不过主教练穆斯卡特并没有“闲着”，
而是带上李昂、李圣龙、杨世元、明天
以及刚刚加盟球队的新外援梅伦多，
来到上汽浦东足球场参加海港俱乐部
20周年球迷日活动。

“虽然天公不作美，但大家还是来
到现场，非常欢迎你们，我们也要感谢
球员们，因为今天其实是休息日，但他
们听说是有球迷的活动，他们就说一
定要来。”简单的开场白过后，穆斯卡
特回忆起去年的情形，“去年同样的活
动我也来参加了，今年看到熟悉的面
孔，不同的是与去年相比，我们的孩子
长大了，也长高了一点，家长可能老了
一点，同样的是我们仍然站在一起，都
是因为海港俱乐部使我们走在一起，所
以在今天天公不是那么作美的时刻，我
们感到非常开心，同时也感到有责任和
义务和大家一起去庆祝这一时刻。”

当天共有 200 组家庭在内的约
500名球迷来到现场，其间俱乐部邀
请到20位小球迷代表走上台参与“未
来之盒”环节，主教练穆斯卡特分别与
20位小球迷一一击掌。小球迷们将

手写的对球队的寄语和愿望卡片投递
到“未来之盒”内，由公益球迷代表晶
晶赠送给穆斯卡特。而在《海港20周
年，我想对你说》优秀作品展示环节
中，李昂、李圣龙、杨世元、明天、梅伦
多分别为五位创作者颁发限定纪念品
（主场草皮标本），并和球迷一同播撒
草籽到土壤里，届时由球员和球迷播
撒的这片土壤会移植到北看台前的区
域，象征一同守护球队。

原本这一球队与球迷的相聚应该
在6月1日进行，不过当时由于台风天
气原因不得不延期。上周六当天一度
仍然是阴雨天气，不过就在球队抵达
前30分钟，上汽浦东足球场上空阴转
晴，为大家的“聚会”创造了良好条
件。有意思的是，李昂、李圣龙、杨世
元、明天四名球员还与现场30多位小
球迷来了场趣味足球比赛，平日里就
是“超级奶爸”的李昂为了帮助小球迷
们进球，还直接抱起对方跑到球门前
完成“最后一击”。由于前一段时间膝
盖仍有伤病在身，李昂错过了球队几
场比赛，目前来看，他的情况正在好转
中，有望在剩余赛季继续准备好为球
队出战。

昨日上午8时许受澳大利亚阿尔
巴尼斯总理特别邀请，上海海港足球
俱乐部主教练凯文·穆斯卡特、队长王
燊超及澳籍教练员，一行六人共同参
加了晨练散步活动。散步路线途经外
滩滨江区域，阿尔巴尼斯总理与穆斯
卡特亲切交谈，沿江漫步共赏外滩风
光。

散步期间，队长王燊超向阿尔巴
尼斯总理赠送了一件印有其名字的上
海海港球衣，总理欣然接受礼物并表
示：“三颗星代表着上海海港队赢得的

三个冠军，希望你们在队服上再添一
颗星。这件球衣我一定会自豪地穿回
澳大利亚展示，衷心感谢凯文教练，感
谢王燊超队长！”

阿尔巴尼斯总理还表示，澳大利
亚与中国未来的发展重点之一在于深
化人文交流，这需要通过澳籍人士的
广泛参与来实现——无论是在足球领
域的合作，还是即将在成都举行的澳
网亚太区外卡赛，又或是在两国间建
立蓬勃发展的经贸往来。

上周二下午，梅伦多现身世纪公
园训练基地，这是他加盟球队后第一
次参加球队训练。从当时算起至今，
梅伦多已经完成了一周的合练、对于
球队战术打法有了一定了解。事实
上，在他来上海前，就已经开始观看球
队的比赛录像，让自己提前进入“角
色”。

“我看过本赛季球队的一些比赛，
也看了上海德比的比赛，球队做得很出
色，当然也有能够提高的地方。”梅伦多
说。进入2025年后，梅伦多的竞技状
态其实一直呈现上升趋势，这一点从他
的出场时间和场上数据就能看出。外
界此前比较担心，由于他上一次参加正
式比赛已经是6月初的事情，这是否会
影响梅伦多为海港出战的时间？对此，
梅伦多自信地表示：“我来到上海已经
跟队训练了几天，非常开心能加盟海港
俱乐部。我是一名非常职业的球员，在

加盟球队之前，我就一直做着身体的准
备，非常高兴，期待能为球队比赛，希望
能为球队带来更多的快乐。”

在上周六的嘉年华活动现场，梅
伦多话不算多，但始终仔细观察和感
受着周围的一切。为小球迷颁奖时，
他还亲切地摸了摸对方的脑袋，显示
出温和的性格。梅伦多透露，自己曾
和老队友巴尔加斯有过交流，“马蒂
（马蒂亚斯·巴尔加斯）告诉我，海港的
球迷很热情，而我现在也感受到了这
一点，谢谢大家的喜欢。”

按照赛程，海港将在16日出发前
往长春，备战本周五客场同长春亚泰
的比赛。如果在这几天的训练中展现
出良好的体能状况和数据，那么梅伦
多将有不小概率和球队一起出征。“我
认识了许多优秀的队友，同时期待着
为球队出战，通过自己的努力去帮助
到球队。”梅伦多说。

加盟海港近一周，梅伦多已经逐渐融入新集体当
中，不仅参与了部分对抗合练，还和队友、教练于上周六
下午一起现身俱乐部 20周年亲子嘉年华活动现场，感
受了一把来自球迷的热情。面对记者关于为何选择海
港的原因，梅伦多说：“作为职业球员，我一直有着对冠
军的渴望，所以加盟海港是最好的选择。”
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“感受到了球迷的热情
期待尽快为球队出战”

基本确认与加的斯俱乐部友好分
手后，梅伦多在考虑自己的下一步职
业生涯规划时，首先想到的就是冠军
锦标。在这点上，海港的期望与目标
与之相符，双方可谓“一拍即合”。

“作为一名职业球员，我一直拥有
对冠军的渴望，在到这里前，我已经对
海港俱乐部有所了解，我知道海港是
一支很有实力的球队，并且在很多年
里一直处于争冠行列中，所以加盟海
港是我最好的选择。”梅伦多说。除冠
军外，海港队中还有梅伦多的老朋友，
那就是武磊。当年两人共同效力西班
牙人俱乐部时，武磊正值职业生涯黄

金期，而梅伦多才20岁出头。现在彼
此重新聚首，海港球迷和武磊都希望
梅伦多能为球队带来一些不同的东
西。当然，由于伤病关系，武磊暂时还
无法在球场上与梅伦多配合。来到海
港后，梅伦多也为老队友、老朋友送上
了祝福：“我们在西班牙人时就建立了
良好的友谊，无论是球场上还是在球
场下，我们都产生了良好的化学反
应。希望他早日从伤病中康复并回到
球队。”

在参加完上周六下午的球迷活动
后，梅伦多主动提出想要看一眼上汽
浦东足球场和主队更衣室。在现场工

作人员的陪同下，梅伦多走入场上环
顾四周，从西班牙人队所在的埃尔普
拉特球场，到海港的上汽浦东足球场，
梅伦多即将开启一段崭新旅程。梅伦
多的女友也来到上海陪伴其左右，两
人分别在球场上和球员通道处的海港
队徽下留下两张合影。

前往更衣室的途中，梅伦多恰好
碰见主教练穆斯卡特，后者在球迷活
动期间鼓动大家欢迎这名新援的到
来。而在更衣室内，穆斯卡特如家人
般向这位新弟子简单描述了一番更衣
室概况，并祝愿梅伦多与女友在上海
的生活一切顺利。

“为冠军而来，希望武磊早日归来”
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